

Cena Homenaje

Sábado 4 de Febrero
A las 21'30 horas
en
Club Náutico de Los Nietos

MM
MUTUAMUR

Populares '94

DE

LA UNIÓN



TERTULIA LITERARIA
mesa-café

Mantenedor:
Ramón Luis Valcarcel



EUGENIO JUMILLA JIMENEZ

"Jumela" sabe que todo españolito, cuando llega a hombre, lo primero que hace es "sacarse" el carnet de conducir para poder espetarle a los amigos: "Lo mío es para entrar en el libro de los Guinness, tíos. ¡De La Unión a Murcia, veinte minutos mal contados!".

Esto y más se lo conoce al dedillo Eugenio Jumilla Jiménez, toda una existencia dedicada al mundo del automovilismo, totalmente experto en sus secretos y actividades, en las que, ganado a pulso, cuenta con un envidiable prestigio. A sabiendas de que parte de la personalidad del hombre -y es claro que también de la mujer- se sustenta en la aventura del coche propio, andará Eugenio siempre dispuesto a solucionar los mil problemas de aquel, amén de proporcionar con entera eficacia y oportuna amabilidad la adquisición de nuevas unidades. Llevará así a cabo la pertinente realización de aquella inédita obra de misericordia que los nuevos tiempos vienen exigiendo, a saber: facilitar oportunas "alpargatas" motorizadas a todo el que las hubiere de menester.



FRANCISCO JOSE RODENAS ROZAS

El libro, como meta. Rodeado de libros, le encontraremos a Paco al frente de la "Biblioteca Municipal Juan Pujol", preclaro nombre de otro unionense que precisamente de haber nacido en La Unión vino a vanagloriarse siempre. Con Pujol coincide Ródenas en aquella generosa, deslumbradora vocación por el libro, hasta el extremo de que no sería extraño que, a la entrada de la Biblioteca que con tanto acierto dirige, un día descubriéramos como eslogan o pancarta clarificadora aquella funcional advertencia: "Nallum esse librum tam malum, ut non aliqua parte prodesset". Algo así como que "no hay libro tan malo que en alguna de sus partes no pueda sernos útil". Poco más o menos pensaba el bachiller Sansón Carrasco.

Poniendo amor en su impagable labor, actualizando ficheros, coincidiendo, en fin, con Mallarmé en que todo en el mundo existe para, a la postre, convertirse en libro, Paco Ródenas, al frente asimismo del Archivo Municipal, pone al día legajos y documentos de valiosa enjundia, sabroso material actualmente utilizado por historiadores y manates de nuestro pasado. Viéndolo rescatar para el futuro hechos, orígenes y costumbres de nuestra ciudad, podemos añadir sin temor al equívoco al nombre de nuestro nuevo "Popular" un inédito y totalmente legítimo estrambote: Ródenas o la Cultura. Cuidado, la que exige ser escrita con mayúscula.



LEANDRO MARTINEZ BERMUDEZ

Nacer en La Unión y nacer, como Leandro de una singular vocación de comerciante de pro, equivale a poseer un carismático don que ni salido de la mismísima lámpara de Aladino. Decisión, entusiasmo y sabiduría arrojan como suma o total la personalidad de este simpático unionense que, junto a la solera de su establecimiento de la Tabacalera, de entrañable procedencia familiar, sabe sintonizar con las exigencias de la nueva área comercial de la ciudad por medio de una magnífica tienda de deportes. Anda a las claras que por ambas actividades Leandro apuesta por el presente y, lo que es más importante, por el futuro de La Unión.

Colaborando eficazmente con muchas actividades locales, un hermoso lema podría sostener con entera justicia el nuevo "Popular": Leandro Martínez Bermúdez o un signo "más" a favor de La Unión.



MAYTE POYATO DE LA ASUNCION

Dos pilares la sustentan: sus libros de estudios y el mundillo de la canción. Guapa con estilo, tanto y tan poderoso que si se lo propusiera podría venderle un Picasso falso a cualquier comprador de tronío, multimillonario por más señas; o bailar con garbo una muñeira delante de un gallego de pro, pareciéndole a éste el símbolo fetén de su amada comunidad; o pisar, en fin, una pasarela con tanta gallardía como para obtener el título que Mayte prefiriera, tal como le ocurrió con un exigente jurado que le otorgó el de "Sobrerana" de turismo de la Costa Cálida.

Para confeccionar su retrato no necesitaría un pintor sentarla, hora tras hora, en la paciente banqueta de su Estudio, sino alcanzarle mejor su paso así como de gacela al sol, verla sonreír gentilmente, descubrirle la lumbrería interior de su personalidad asomándole al brocal de sus ojos, ganar de su radiante estilo todo un curso de vital de optimismo, alegría, gozo de vivir, en fin.



Diego BELMONTE MATEO

Noche de Jueves Santo sale San Juan a la calle, deslumbrante en su áurea peana de luces -asca de oro- y es entonces cuando los ojos de Diego Belmonte alcanzan el brillo de la más legítima emoción, porque precisamente en ese momento en que el trono de San Juan se enmarca en la puerta del templo del Rosario todos los afanes y proyectos de un año entero toman cuerpo, tras trescientos sesenta y cinco días de espera. Sanjuanista de pelo a pie, amante de toda la Semana Santa y sus agrupaciones, de los avatares, venturas y desventuras de la Asociación Cultural Ciudad de La Unión, no olvida Diego que es uno de los hombres imprescindibles en el desarrollo vital en las distintas facetas de dicha Asociación.

En el currículum de Belmonte quedan asimismo, archivadas unas, en pie aún otras, múltiples facetas vitales: mano tendida a quien lo solicitare, amor al teatro, cerca de cincuenta años en la mítica "Maquinista de Levante", actividades en la pintura de maquinarias, coches, chapas acaso roídas que, pasadas por su mano, como recién nacidas quedan.

- Una aspiración tuya, Diego.
- Volver a ver a La Unión de nuevo en auge, vencida su actual crisis. Vale, amigo.



FRANCISCO JAVIER VALVERDE

Excelentes credenciales las suyas para caminar por la vida, pese a su juventud. Sobre resultar buen estudiante, excelente deportista viene a salir. Ambas facetas -estudios, deporte- van marcando las rutas de Francisco Javier. Tome nota el lector: después de haber resultado vencedor del Campeonato de España de Vela, clase cadete, en aguas del Mar Menor y en representación del Club Náutico de Los Nietos, nuestro amigo Francisco Javier logra nada menos que la representación nacional en el mundial celebrado en Australia.

Juventud y vocación. He aquí dos hermosos vocablos que se aunan en este unionense merecedor a todas luces del título de "Popular".